

Affectation de nom de rues sur la commune de Martiel

Afin de faciliter le travail des facteurs, des livreurs, mais avant tout des services de secours et de soins, la commune de Martiel engage une démarche de complément d'adressage. La première étape consiste à proposer des noms pour nos routes, rues et chemins. L'option du choix de noms en rapport avec l'histoire, les noms d'usage courant, de lieux-dits a été privilégiée. Sur les secteurs d'Elbes, de Marroule, de Martiel et des hameaux périphériques, des petits groupes de personnes ayant une connaissance historique ancienne ou contemporaine de la commune ont puisé dans leur vécu pour faire des propositions. Nous invitons l'ensemble des habitants de la commune à découvrir ces propositions pour les compléter, les corriger et le cas échéant effectuer diverses propositions. Pour se faire nous vous invitons à passer pendant les matinées de la semaine 14 au 18 décembre en mairie ou le samedi 19/12 de 9h à 12h à la salle communale de Marroule ou encore le samedi 19/12 de 14h à 17h à la salle communale d'Elbes.